

MVZU FLASH 10-24

28.Oktober 2024

Liebe Musikfamilie Die Jugendarbeit liegt uns am Herzen. Wir tun Gutes und bleiben dran!

Kids Day

An der Präsidentenkonferenz haben wir über die Idee Kids Day gesprochen.

Die Idee aus Sursee wollen wir kopieren und hoffen auf viele Mitwirkende.

Nehmt die Chance wahr, in einem Konzert oder Ständchen die Kinder näher an die Instrumente zu führen.

Sobald wir wissen ob und wann ein Kids Day im Unterland stattfinden kann, werdet ihr informiert.

Vorstellung der Idee und Infos auf dem Link!

Link zum Pressedossier Kids-Day Blasmusik

Windband Zürcher Unterland 2025

Die Windband-Anmeldungen tröpfeln langsam rein.

Bleibt dran und macht Werbung. Es ist ein grosses Erlebnis für die Jugendlichen.

Link zum Flyer

Link zur Anmeldung

Jubiläum 100 Jahre MVZU

Habt ihr noch Bilder in eurem Archiv gefunden. Sendet sie an unseren Webmaster. Er wird auf Ende Jahr eine wunderschöne Chronik zusammenstellen und sie auf der Website verlinken.

Link zur Jubiläums-Page

Musikalische Grüsse Eure Präsidentin Silvia



Mit musikalischen Grüssen

Medienverantwortlicher MVZU René Bachmann

Webseite: www.mvzu.ch

rene.bachmann@mvzu.ch